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災害に強い參ちづくりを目指して

一小校区 地区防災計画を策定中です
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１　 第 ８ 回 校 区 合 同 防 災 訓 練(11 月 ２ ６ 日　 １ ６ ０ 人 の 担 い 手　 ５ ５ ０ 人 の 参 加 者)

|.l- J.I. ｀.･　　　･!
●ら-r-　　　　　

，.ご41,･　-
゜.●` ls･.. ●●'･.･●.-- ●.･-　　　　　..　　 －　　　　　　　　　　　　

・　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　I　　　　　χ..　　　　　 －　　　 ●'..

宝塚笑一小学校の体育館・運動場で校区合同防災訓練を行いましZこ。

過去了回の訓練を通じて消火、ジマッキアッブ、煙涵通過、救命・救護な

どF ‾住民が学び坏得してそれを住民に教える仕組み.jが定着しました。家

族で参加しやすいよう「おもちゃの交換と防災訓練」を組み合わせたとこ

ろ、訓練参加者は親子を中心に５００人を超えました。

訓練の担い手として、自治会、管理組合、小学校、育友会、市防災課ム肖防、

社会福祉協議会、広域ボランティア、遊ぼう会、ふぁみりい劇場、スボーツク

防災訓練に先立ち、防災学習会を開催しました。

第ｉ口（９ 月･1了日）はドー小が避難㈹こなったら」

と題して社協の山本氏から熊本の避難所運営体験の

講演のあと、シミュレ ーションを避難所運営ゲーム

で行いました。

第２回（10 月２３Ｅ川ま「お家を安全な避難所に」

と題して防災士の江頭氏による家の防災対策と最近

の備蓄の考えたについてお話をいただきました。

今年も「すっといっしよ 七巧つ吝大会」か開催されました。

阪神淡路大震災で学校が避難所となって以降、地域とのつなが

りを大切にと、今年でｎ 回を迎えました。「も石つ言」とい

う日本ならではの文化を、ら年生の子こちこちと一緒に楽しく

経験しまし恐。手間ひまかけたお七うはとても美味しく、子こ

ちこちの一生の想い出になっこと思います。
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最後は、６年間見守って頂いた先生、保護者、地

丿或の方ﾉﾏに、感謝の気持ちを込めて歌を届けてく

れました。会場は温かい大きな拍手に包まれ、子

どもたちの卒業をみんなで祝う素敵な会になりま

した。
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吝 弓 母 交 響 楽 団 コ ン サ ー ト を 開 催1._ツま し

た 。 普 段 子 ど も 連 れ で は 気 兼 ね し て 生 演 奏
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１ン.月１０日t寸 い一小視聴覚室で開催

・テエアビフス体校　C 写真左）
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・立ち上がりテフ.卜七実施しました．
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頑恣続こ‾］り･.J牧里毎 治氏× 「広場円卓× 福祉ネ ットワ ーク」 二福祉の発想を 変えよ う

１月２９日（日）、―小校区の未来の福祉課題を共有しようと「これでいいのか１－小校区」と題し

て「福祉ネットワーク会議」と「広場円卓会議」との合同フォーラムを開催しました、

地域福祉とコミュニティを研究されている関西学院大学 人間福祉学部の牧里毎治教授が、「－小校

区の未来を展望しよう」というテーマで基調講演。自治会・マンション役員、民生児童委員、行政、

学校・園、社協、ふれあいサロン・育友会・育成会等諸団体 ４２ 人がグループ討論に参加しました。

牧里先生講演～社会情勢をふまえて校区の未来を展望しよう～

Ｂｅ千〇「ｅ　リーマンショック以降の経済停滞。東日本大震災と地域ﾈ土会の

崩壊。自治体が消える？高齢者。ひきこもり。非正規雇用、貧困化問題。

自治会離れやＵ－ダー不足。行き過ぎる個人主義と家族責任論。←振り

返ってみると日本全体がギスギス。まさにこれでいいのか？

Ｎｏｗ-Ｈｅrｅ　地域では、ふれあいサロン、子育てサロン。見守りネット

など自助、共助、公助の地域福祉を高齢者や女性たちが頑張っている。

Aftｅr　これからの１０年、無いものねだりではなく「あるものを使う」

という発想転換をする。「互助」「ボランティア」「市場経済」のトライア

ングルで信頼関係を築くと（他の事例をみても）地域は活性化する。

Fｕtｕrｅ　 居場所づくり（人間関係のクッション材）。あるもの（人）探

し。仲間づくり。ニーズは後からついてくる。地域に縛られない流動的

活動。 -
ブルーフ討論では「自治会加入率低下」「地域版シルバー人材センターを創る」「児童を見守る人と

場で、待機児童は減らせる」「担い手を意識して育てる」「マンション集会室の連携活用」「逆に元気な

高齢者も増える」「空き家を子ども食堂に活用」等の意見やアイディアが生まれました。

第５回評議委員会を開催

２月２５日（土）－小視聴覚室において、評議委員

会が開催されました。主な議題は、「来年度の事業計

画」や「協議会会則の改訂」、「地区防災計画」など、

いずれもー小まち協の大変重要な案件であり、活発

な議論が交わされました。また冒頭、上西議長から、

市民の意見を政治に反映させるためにより多く の

人が投票に行くよう皆さんで周りの人に呼びかけ

てください、との発言がありました。

平成２９年度　定期綸会のご案内

―小まち協の年間活動を決める定期総会を下記の

日程で開催します。

日時：５月１４日（日）１０時から

場所：宝塚第一小学校　視聴覚室

恥

小

ぐ 訓 時間）

校区の全住民が対象です。貴重なご意見をお

ください。
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片面

B5･B4･A4 一枚　 ５円

A3 一枚　10 円

白黒

両面

B5･B4･A4 一枚　10 円

A3 一枚20 円

ｶﾗｰ

片面

B5･B4･A4 一枚30 円

A3 一枚50 円

ｶﾗｰ

両 面

B5･B4･A4 一枚60 円

A3 一枚100 円

ラミネート加工
A4 一枚　15 円
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両面

B5･B4･A4 一枚　10 円

A3 一枚20 円

ｶﾗｰ

片面

B5･B4･A4 一枚30 円

A3 一枚50 円

ｶﾗｰ

両 面

B5･B4･A4 一枚60 円

A3 一枚100 円

ラミネート加工
A4 一枚　15 円

A3 一枚　25 円

※月曜日～土曜日　10 時～12 時まで担当者が在室,、

※詳細はTel ＆Fax:0797-57-9060 にお問い合わせ

ください．

ブ⊇ブ更新す 一小ま朽づくり 検索・

編集 後記　 春がやってきました。桜が咲＜と新学期が治まりま

す。今回は年度末尽のてどうしても報告が多くなっていますが、

未釆［ つながる記事を⑤かけていきます。 (冨 樫
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